

„Junge Musik“ spielt Theater

Proben zum Bühnenstück laufen auf Hochtouren

Geisenhausen. Auf Hochtouren laufen derzeit die Proben beim Förderkreis Junge Musik für dessen neuestes Stück „Und die Liebe“. Da man auch heuer wieder etwa Kreatives auf die Beine stellen wollte, nach der Kraftanstrengung für das „Rosa Lederhos'n Viecherspui“, aber weder die Zeit noch das Personal zur Verfügung hatte, entschied man sich für ein Theaterstück im kleineren Rahmen. Wie der Titel schon sagt, geht es darin um die für viele Menschen wohl wichtigste Sache der Welt: die Liebe und wie sie sich immer wieder ihre unglaublichen, oft unerwarteten Wege sucht und findet.

So sehr sich die einzelnen Protagonisten auch bemühen, keinem gelingt es, die Liebe in die auserkorenen Bahnen zu lenken. Alles kommt anders – und vor allem – als man denkt. Und so müssen am Ende alle einsehen, dass sich diese Himmelsmacht nichts und niemandem beugt, schon gar nicht irgendwelchen gängigen Klischees. Selbst Traumprinzen erleben angesichts solcher Unwägbarkeiten ihre Überraschungen, denn wie bemerkte eine der Hauptfiguren: „Das Ganze ist zwar ein Märchen,

aber wenn Sie glauben, dass es wie in all diesen Märchen ist – Prinz sieht hübsches Mädchen, Prinz verliebt sich in Mädchen, beide heiraten und leben glücklich bis an ihr Lebensende – so ist es bei uns nicht gewesen.“

Mit diesem Projekt begibt sich der Förderkreis Junge Musik auf völlig unbekanntes Terrain. War man bisher auf Musicals spezialisiert, so hat man dieses Mal auf Musik und aufwändige Ausstattung verzichtet und das Geschehen auf der Bühne bewusst auf das Wesentliche reduziert. Entstanden ist so ein heiter-nachdenkliches Theaterstück, das durch seine Direktheit eine besondere Nähe zum Zuschauer entstehen lässt. „Und die Liebe. Die Liebe“ ist ein Stück voller Poesie und Zauber für Romantiker ebenso wie für Realisten. Für alle, die an die große Liebe glauben, und besonders für jene, die den Glaube daran wiederfinden wollen. Die Vorstellungen finden statt im Festsaal der Brauhausstuben Geisenhausen. Aufführungstermine sind am 3., 4., 11., 12., 17., 18 und 25. November. Karten gibt es ab 21. Oktober bei Schreibwaren Mertel, Geisenhausen. Der Eintritt beträgt sieben Euro.



Der Förderkreis Junge Musik steckt mitten in den Proben zum diesjährigen Theaterstück.